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Geschäftsführender Spartenvorstand: 

1. Vorsitzender: Heiner Gers-Barlag, stellv. Vorsitzender: z.Z. nicht besetzt, Kassenwartin: Petra Stinski 
Sportwart: Benjamin Böge, 2. Sportwart: Jan Meyer, Jugendwartin: Elke Gers-Barlag. 

 

Protokoll zur 

Jahreshauptversammlung der KSV-Tennissparte 
Am 16. März 2011 

 
Anwesend : 16 Mitglieder (siehe Teilnehmerliste) 
Gäste  : W. Ständer(KSV), H-J. Bohland (Gemeinde) 
    
Beginn  : 20.00 Uhr 

 

TOP 1 

Heiner Gers-Barlag begrüßt die Mitglieder und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  

TOP 2 

Das Protokoll der Versammlung vom 16. März 2010 wird einstimmig genehmigt.  

TOP 3 

Bericht 1. Vorsitzender (Heiner Gers-Barlag): 
Die Anlage wurde im letzten Jahr erweitert und damit verschönert. 
Ganz besonderer Dank geht an Ingo Kienbaum und alle Helfer, die daran mitgewirkt haben. 
Dank auch an die Gemeinde für die aktive Unterstützung. 
Finanzen: Die Umbaumaßnahme lag mit im Budget und konnte ohne Kreditaufnahme geleistet 
werden. 
Der Frühschoppen wurde gut angenommen und wird fortgesetzt. Die Eröffnung war erfolgreich, 
ebenso das Beachtennisturnier und das Boßeln. 
Auch für 2011 sind solche Aktionen geplant. 
Es gab Schwierigkeiten im Trainingsbetrieb durch die Krankheit von Ulf Weigand. Die restlichen 
Stunden der Sommersaison (nach den Ferien) konnte Björn Meinecke mit seiner Tochter übernehmen. 
Dafür waren wir sehr dankbar. 
Ab Oktober trainiert Oliver Baltzer die Kinder und hat auch das Schultennis übernommen. 
Die Mitgliederzahlen sind deutlich zurückgegangen auf 103 Mitglieder zum 01.01.2011. 
Es wurde eine Mitgliederbefragung im Internet durchgeführt: 20 Teilnehmer 
Fazit des Vorstandes: Die positiven und negativen Kommentare liegen im „Normalbereich“. Die 
Mitglieder des Vereins, ihre Erwartungen und das Vereinsleben allgemein haben sich verändert. Wir 
müssen uns darauf einstellen und evtl. einige Dinge ändern. Heiner bittet die Mitglieder um 
Rückmeldungen. 
Er spricht einen Dank an die Vorstandsmitglieder für ihre Arbeit aus. 
Veranstaltungen: siehe Plan 
Mitgliederbewegungen: 3 Eintritte und 22 Austritte, davon 15 Erwachsene und 7 Kinder. 
Auch die Altersstruktur zeigt keine Veränderung. Die Sparte ist alterslastig. 
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Bericht Sportwarte (Benjamin Böge und Jan Meyer): 
Medenspiele: Es gab 6 Erwachsenenmannschaften im Sommer 2010.  
Die Ergebnisse der Staffeln:  
 
Damen   1. Bezirksklasse  5. Platz von 6  
Damen 50  2. Bezirksklasse  4. Platz von 5  
1. Herren  Landesliga  5. Platz von 8  
2. Herren  2. Bezirksklasse  4. Platz von 7  
Herren 30  Verbandsliga  6. Platz von 6  
Herren 40  3. Bezirksklasse (BP) 5. Platz von 6  
Die Herren 30 spielen 2011 in der Bezirksliga. 
 
Saisoneröffnung 25.4. 2010: sehr gute Resonanz beim Schleifchenturnier. Es gab Angebote für 
Gäste und Mitglieder, die aber leider nicht genutzt wurden. 
 
Frühschoppen:  Es gab verschiedene Termine sonntags um 11 Uhr. Insgesamt ist er gut 
angekommen, auch wenn die Teilnehmerzahl schwankte. 
 
Meisterschaften:  
Mixed      Damen 

1. Angelina Helk   1.  Katharina Gers-Barlag 
Hendrik Meyer   2.  --- 

2. Gaby Gieseler   3.  --- 
Klaus Brunke 

3. Annika Detjens 
Jan Meyer 

   
Herren       

1. Jan Meyer  
2. Benjamin Böge  
3. Heiner Gers-Barlag  

 
Damen Doppel    Herren Doppel  

1. Angelina Helk   1.  Jan Meyer 
Anja Schmidt         Benjamin Böge  

2. Katharina Gers-Barlag   2.  Klaus Hachmann   
Laura Herrmann       Heiner Gers-Barlag         

3. Charlotte Behrendt      3.  Michael Schmidt          
Monika Reikat        Torsten Hahne 

 
Für die Einzelmeisterschaften war ein Zusammenspiel mit anderen Vereinen geplant, das leider nicht 
zustande kam. So wurde die Einzelmeisterschaft an einem Wochenende durchgeführt. Die 
Dameneinzelmeisterschaft kam nicht zustande. Katharina als einzige Teilnehmerin spielte bei den 
Herren mit. 
An den Doppelmeisterschaften beteiligten sich 5 Damen- und 4 Herren-Paare. 
 
Bürgermeisterpokal: Fand 2010 in Prisdorf statt. Kummerfeld wurde dritte Mannschaft hinter 
Prisdorf und Appen. 
 
Beachtennis: Es war eine sehr gelungene Veranstaltung, die vor und z.T. neben dem Fußballspiel 
der Legenden anlässlich des KSV-Jubiläums lief. Es spielten 6 Paarungen, die sehr viel Spaß hatten. 
 
Neujahrsturnier 2010 in Prisdorf: Kummerfelder Beteiligung auf den vorderen Rängen beim 
Herren-Doppel(1.Pl.) und beim Mixed (1. und 2. Pl.). 



Seite 3 / 5 

Winter-Mixed-Runde: Fand mangels Interesse anderer Vereine nicht statt. 
 
 
Bericht Jugendwart (Elke Gers-Barlag): 
Schultennis: Von Mai bis Juni 2010 fand Schultennis erstmals als AG mit den GS Kummerfeld und 
BoHo statt. Insgesamt 25 Kinder spielten jeweils einmal pro Woche über 10 Wochen in 3 Gruppen. 
Trainer: Ulf Weigand 
Von November 2010 bis Ende Januar 2011 wurde die AG mit der GS Kummerfeld weitergeführt. Es 
waren 18 Kinder in 2 Gruppen beteiligt. Trainer: Oliver Baltzer. 
Wir freuen uns, dass wir die Sporthalle nutzen können. 
Von Februar 2011 bis Juni 2011 wird die AG weitergeführt mit der GS Kummerfeld. Es nehmen 18 
Kinder in 2 Gruppen Teil. 
 
Es haben schon einige Kinder Interesse an weiterführendem Training angemeldet. Genaueres wird die 
Sommersaison zeigen. 
Langfristig hoffen wir dadurch auf einen Neuaufbau im Jugendbereich. 
Dank an den Schulverein Kummerfeld und an die Schulleitung, die uns bei der AG unterstützen. 
 
Trainingsbetrieb: Sommertraining 2010:  12 Kinder/Jugendliche (Trainer: Ulf) 
Wintertraining 2010/11 in Holm:  3 Kinder/Jugendliche /Trainer: Oli) 
 
Durch den krankheitsbedingten Ausfall von Ulf gab es viel Unruhe im Training und einige Kinder 
wollten das Training nicht weiterführen. Wir freuen uns, dass wir Oli für den Verein gewinnen 
konnten, der problemlos in das Training einsteigen konnte. 
 
Dörferturnier in Prisdorf: 
Keine Teilnehmer aus Kummerfeld.  
 
Ausblick 2011: Schultennis als AG mit der GS Kummerfeld soll weitergehen. Es kann eine 
Kooperation mit der GS Kummerfeld geben, die offene Ganztagsschule wird.  
 
Elke bedankt sich bei allen Mitgliedern, die immer viel Verständnis für die diversen Jugendaktivitäten 
aufgebracht haben und auch Geduld mit den Kindern hatten.  
 
 
Bericht Kassenwart (Petra Stinski): 
Petra spricht der Familie und der Firma Wölk einen großen Dank  aus für das sehr gute Programm zur 
Kassenführung. 
Einnahmen: 18262,31 €  Ausgaben: 20701,27 €   → Verlust: 2438,96 € 
Ausstehende Rechnungen aus 2010: 1557,50 € 
Kapitalentwicklung: Guthaben: 14027,37 € 
Plan 2011: Es wird ein Abschluss von +40,00 € erwartet. 
2010 war finanziell wie erwartet ein akzeptables Jahr. Die Finanzlage ist solide und Änderungen an 
der Anlage können geschultert werden. 
Es müssen verstärkt Mitglieder geworben werden, denn durch die Austritte brechen immer auch 
Beiträge weg. 
Die Kassenprüfung fand am 06.03.2011 statt.  
 

TOP 4 

Gitti Wölk berichtet von der Prüfung der Kasse durch Burkhard Brauer und Gitti. Die Kasse wurde 
ordnungsgemäß geführt und es gibt keine Beanstandung. 
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TOP 5 

Gitti beantragt die Entlastung des Vorstandes. Die Versammlung stimmt einstimmig zu. 
 

Verabschiedung  
Vor den Neuwahlen verabschiedet Heiner Elke aus ihrem Amt und bedankt sich ganz herzlich für die 
langjährige unermüdliche Mitarbeit. 
 
TOP 6 

Neuwahlen 

1. Vorsitzender: Heiner Gers-Barlag wird bei einer Stimme Enthaltung einstimmig für 2 Jahre 
wiedergewählt.  

Es wird  KEIN  2.Vorsitzender gewählt. 

Zum 1. Sportwart wird Benjamin Böge  einstimmig bei 1 Enthaltung wiedergewählt. Jan Meyer 
bleibt 2. Sportwart für ein weiteres Jahr. 

Es wird  KEIN  Jugendwart  gewählt. 

Zur Kassenprüferin wird Brigitte Meyer für 2 Jahre gewählt. 
 

TOP 7 

Ausblick 2011 
Jan und Benni erläutern die Pläne für die Saison 2011.  
Medenspiele: 
An den Medenspielen nehmen 5 Mannschaften Teil. Die 1. Herrenmannschaft (LL) spielt als 6er 
Mannschaft, die übrigen als 4er Mannschaften. 
Es wird demnächst ein Mannschaftsführertreffen geben.  
 
Veranstaltungen:  
Die Saisoneröffnung findet am 30.4.2011 in der üblichen Weise mit Schleifchenturnier statt.  
Es wird wieder Frühschoppen geben. Termine werden dann bekannt gegeben. 
Die Mixedmeisterschaften sollen 2- tägig im Juli durchgeführt werden.  
Ein Beachtennisturnier ist ebenfalls geplant. Die Termine folgen. 
 
Der BMP findet am 06.08.2011 in Kummerfeld statt. Es werden Spieler und Helfer 
gesucht!!! 
 
Eine Winter-Mixed-Runde 2011/2012 mit 4er Mannschaften könnte evtl. durchgeführt werden. Es 
hängt von der Teilnehmerzahl ab. Allerdings wird dienstags vormittags gespielt. 
 
Meisterschaften: Da die Teilnehmerzahlen bei den Einzel-und Doppelmeisterschaften zu niedrig waren, 
ist eine Durchführung in der bisherigen Form wenig sinnvoll. 
Es werden verschiedene Vorschläge gesammelt: 
Keine Meisterschaften, eher Schleifchenturniere organisieren, für Doppel: 1 Teilnehmer setzen, 
zweiten dazu losen 
Die Versammlung entscheidet, die „klassische“ Meisterschaft im Einzel und Doppel zu streichen. 
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Benni schlägt vor, andere Ideen auszuarbeiten und im Lauf der Saison vorzustellen. 
 

Satzungsänderung bzgl. Datenschutz 
Der Tennisverband SH hat in seiner Satzung einen Paragraphen zum Umgang mit Daten. Heiner 
beantragt, auch in unsere Spartensatzung einen entsprechenden Passus aufzunehmen. Das wäre bei 
uns ein neuer § 17.  
§ 17  

1. Die Mitglieder der Tennissparte des KSV sind mit ihren Namen, Adressen und 
Geburtsdaten, und, sofern sie am Wettspielbetrieb (Medenspiele) teilnehmen, 
mit ihren Spielberechtigungs- und Identifikationsnummern in der EDV der 
Spartenverwaltung gespeichert. 

2. Alle gespeicherten Daten werden von Tennissparte nur intern verarbeitet und 
nur, soweit dies zur Förderung des Vereinszweckes notwendig ist und kein 
Anhaltspunkt besteht, dass eine betroffene Person ein schutzwürdiges 
Interesse hat, welches der Verarbeitung entgegensteht. 

3. Die Tennissparte informiert über Sportereignisse und andere für die 
Öffentlichkeit wichtige Ereignisse durch Veröffentlichungen in den Medien und 
auf unserer Internetseite. Dabei können neben den genannten Daten auch 
personenbezogene Daten von Vereins-/Spartenangehörigen (Namen, 
Vornamen, Jahrgang, Platzierungen und andere Spielergebnisse) veröffentlicht 
werden. Dies schließt die Veröffentlichung ereignisbezogener Fotos und Bilder 
ein.  

 
Nach einiger Diskussion über den Sinn dieses Paragraphen, der weniger für die Mitglieder als vielmehr 
für die Mitglieder des Vorstandes von Bedeutung sei, stimmt die Versammlung der Aufnahme in 
die Satzung einstimmig zu. 
 
Es gibt keine weiteren Beiträge und Heiner schließt die Sitzung. 

Ende: 22.15 Uhr 

Kummerfeld, 30.03.2011 

 

 

_____________________________         ____________________________ 

Elke Gers-Barlag, Protokoll     Heiner Gers-Barlag, 1.Vorsitzender 


